

## Page One – Personal Information

Fill out the information below, then click next to continue

1. First name
2. Last name
3. Email Address

If you are an ISUOG member, please use the same email address as your ISUOG membership, otherwise the system will not recognize you and you will be offered the non-member fees instead.

4. ISUOG membership number (required for ISUOG members - if you do not have an ISUOG membership number please input N/A)
5. Country

### Personal Information (Continued)

6. ISUOG membership status

Middle income and low resource country discounts will be automatically applied to your registration based on your country, checked against your ISUOG membership record (if applicable)

7. Professional stage
  - Trainee/resident definition: A trainee is a medical professional who is not yet fully qualified or practicing without supervision within their chosen specialty and in accordance with the relevant national regulatory authorities; a resident is in residency training with leads to specialty (or sub-specialty) certification.
  - Sonographer definition: A sonographer is a non-physician medical imaging professional who performs diagnostic medical sonography, or diagnostic ultrasound.
8. Please mention if you'd like to go ahead and register as a clinician or change your professional stage to Trainee/Sonographer (Proof upload will be required) - Please check the definitions above

## Première page – Renseignements personnels

Remplissez les informations ci-dessous, puis cliquez sur suivant pour continuer

1. Prénom
2. Nom de famille
3. Adresse courriel

Si vous êtes membre de l'ISUOG, veuillez utiliser l'adresse email utilisée pour votre adhésion à l'ISUOG, sinon notre système vous appliquera le tarif pour les non-membres.

4. Numéro de membre de l'ISUOG (requis pour les membres de l'ISUOG - si vous n'avez pas de numéro de membre de l'ISUOG, veuillez entrer N/A)
5. Pays

### Renseignements personnels (suite)

6. Statut d'adhésion à l'ISUOG

Les réductions pour les pays à revenu intermédiaire et à faibles ressources seront automatiquement appliquées à votre inscription en fonction de votre pays, vérifié par rapport à votre dossier d'adhésion à l'ISUOG (le cas échéant)

7. Situation professionnelle

- Définition du interne/résident : Un interne est un professionnel de la santé qui n'est pas encore pleinement qualifié ou qui exerce sans supervision dans la spécialité de son choix et conformément aux autorités réglementaires nationales compétentes ; Un résident est en résidence et mène à la certification de spécialité (ou de sous-spécialité).
- 
- Définition de l'échographiste : Un échographiste est un professionnel de l'imagerie médicale non médecin (manipulateur, sage femme...) qui effectue une échographie médicale diagnostique ou une échographie diagnostique.
- 
- 8. Veuillez mentionner si vous souhaitez poursuivre et vous inscrire en tant que clinicien ou changer votre stade professionnel en Stagiaire/échographiste (le

## Registration Ticket

### 9. MASTER THE WHOLE OF OBSTETRIC

ULTRASOUND: Techniques, tips, and tricks and the latest trends with the greatest French-speaking experts! – Non-Member – HIC – Clinician

### 10. MASTER THE WHOLE OF OBSTETRIC

ULTRASOUND: Techniques, tips, and tricks and the latest trends with the greatest French-speaking experts! - Non-Member – HIC – Trainee

### 11. MASTER THE WHOLE OF OBSTETRIC

ULTRASOUND: Techniques, tips, and tricks and the latest trends with the greatest French-speaking experts! - Non-Member – HIC – Sonographer

### 12. MASTER THE WHOLE OF OBSTETRIC

ULTRASOUND: Techniques, tips, and tricks and the latest trends with the greatest French-speaking experts! - Member – HIC – Clinician

### 13. MASTER THE WHOLE OF OBSTETRIC

ULTRASOUND: Techniques, tips, and tricks and the latest trends with the greatest French-speaking experts! - Member – HIC – Trainee

### 14. MASTER THE WHOLE OF OBSTETRIC

ULTRASOUND: Techniques, tips, and tricks and the latest trends with the greatest French-speaking experts! - Member – HIC – Sonographer

### 15. MASTER THE WHOLE OF OBSTETRIC

ULTRASOUND: Techniques, tips, and tricks and the latest trends with the greatest French-speaking experts! – ISUOG Member MIC

### 16. MASTER THE WHOLE OF OBSTETRIC

ULTRASOUND: Techniques, tips, and tricks and the latest trends with the greatest French-speaking experts! – ISUOG Member LIC

## Billet d'inscription

### 9. MAITRISER TOUTE L'ECHOGRAPHIE

OBSTETRICALE: Les techniques, les trucs et astuces et les dernières tendances avec les plus grands experts Francophones! - Non-membre – HIC - Médecin

### 10. MAITRISER TOUTE L'ECHOGRAPHIE

OBSTETRICALE: Les techniques, les trucs et astuces et les dernières tendances avec les plus grands experts Francophones! - Non-membre – HIC – Interne/médecin en formation

### 11. MAITRISER TOUTE L'ECHOGRAPHIE

OBSTETRICALE: Les techniques, les trucs et astuces et les dernières tendances avec les plus grands experts Francophones! - Non-membre – HIC – Sage femme / manipulateur radio

### 12. MAITRISER TOUTE L'ECHOGRAPHIE

OBSTETRICALE: Les techniques, les trucs et astuces et les dernières tendances avec les plus grands experts Francophones! - Membre – HIC - Médecin

### 13. MAITRISER TOUTE L'ECHOGRAPHIE

OBSTETRICALE: Les techniques, les trucs et astuces et les dernières tendances avec les plus grands experts Francophones! - Membre – HIC - Interne/médecin en formation

### 14. MAITRISER TOUTE L'ECHOGRAPHIE

OBSTETRICALE: Les techniques, les trucs et astuces et les dernières tendances avec les plus grands experts Francophones! - Membre – HIC - Sage femme / manipulateur radio

### 15. MAITRISER TOUTE L'ECHOGRAPHIE

OBSTETRICALE: Les techniques, les trucs et astuces et les dernières tendances avec les plus grands experts Francophones! – ISUOG Membre MIC

### 16. MAITRISER TOUTE L'ECHOGRAPHIE

OBSTETRICALE: Les techniques, les trucs et astuces et les dernières tendances avec les plus grands experts Francophones! - ISUOG Membre LIC

## Registration Ticket

17. MASTER THE WHOLE OF OBSTETRIC ULTRASOUND: Techniques, tips, and tricks and the latest trends with the greatest French-speaking experts! – ISUOG Non-Members MIC

18. MASTER THE WHOLE OF OBSTETRIC ULTRASOUND: Techniques, tips, and tricks and the latest trends with the greatest French-speaking experts! – ISUOG Non-Members LIC

19. MASTER THE WHOLE OF OBSTETRIC ULTRASOUND: Techniques, tips, and tricks and the latest trends with the greatest French-speaking experts! – Complimentary registration

You may wish to upgrade the ISUOG Basic membership to include the society's official journal, Ultrasound in Obstetrics & Gynecology (UOG) online (£60) or in print (£120) by selecting the relevant upgrade fee(s) below. For more information regarding membership benefits please visit <https://www.isuog.org/membership.html>

### Member fee

The Basic membership fee is part of the course registration fee for all non-member delegates and cannot be removed.

Please select '1' to add it to your registration.

All non-members will receive a 12-month Basic membership starting approximately one week after the event. You can if you wish upgrade your membership to Online Journal or Print Journal during your registration, below.

Please only select one upgrade option.

20. Basic Membership Fee

21. Discounted Basic Membership Fee

22. Upgrade from Basic membership to Online Journal membership

## Billet d'inscription

17. MAITRISER TOUTE L'ECHOGRAPHIE OBSTETRICALE: Les techniques, les trucs et astuces et les dernières tendances avec les plus grands experts Francophones! – ISUOG Non-Membre MIC

18. MAITRISER TOUTE L'ECHOGRAPHIE OBSTETRICALE: Les techniques, les trucs et astuces et les dernières tendances avec les plus grands experts Francophones! - ISUOG Non-Membre LIC

19. MAITRISER TOUTE L'ECHOGRAPHIE OBSTETRICALE: Les techniques, les trucs et astuces et les dernières tendances avec les plus grands experts Francophones! - Inscription gratuite

Vous pouvez mettre à niveau l'adhésion de base à l'ISUOG pour inclure la revue officielle de la société, Ultrasound in Obstetrics & Gynecology (UOG) en ligne (60 £) ou en version imprimée (120 £) en sélectionnant le(s) frais(s) de mise à niveau correspondant(s) ci-dessous. Pour plus d'informations sur les avantages de l'adhésion, veuillez consulter le site <https://www.isuog.org/membership.html>

### Frais d'adhésion

Les frais d'adhésion de base font partie des frais d'inscription au cours pour tous les délégués non membres et ne peuvent pas être supprimés.

Veuillez sélectionner « 1 » pour l'ajouter à votre inscription.

Tous les non-membres recevront un abonnement de base de 12 mois à compter d'environ une semaine après l'événement. Vous pouvez si vous le souhaitez mettre à niveau votre adhésion à la revue en ligne ou à la revue imprimée lors de votre inscription, ci-dessous.

Veuillez ne sélectionner qu'une seule option de mise à niveau.

20. Frais d'adhésion de base

21. Frais d'adhésion de base réduits

22. Passer de l'abonnement de base à l'abonnement au Journal en ligne

## Registration Ticket

23. Upgrade from Basic membership to Print Journal membership

### Registration Summary

**Charging:** By submitting your payment card, you are authorising ISUOG to charge your payment card the total amount due. In the event that the delegate has selected the incorrect registration fee ISUOG reserves the right to change this after submission. Any outstanding balance will be notified to the delegate by email with a link to resubmit payment to settle any outstanding balance.

**Cancellations and Refunds:** Cancellation of a registration must be communicated via email to [registration@isuog.org](mailto:registration@isuog.org) no later than one month before the course starting date. Verbal changes or cancellation are not accepted. There will be a £30 livestream administration charge applied to the registration fee which will be deducted at the time of refund. Please note that the refund will be returned via the same payment method as the original receipt of funds. ISUOG regrets that it cannot accept cancellation requests for internet connection interruption. Should you not be able to access the live stream video on the day due to local internet failure or other technological issues, we will endeavour to provide the full course recordings for you to review post-event. If, for reasons beyond the control of ISUOG, an event is cancelled, a full refund will be made. We are not liable to pay any incurred costs resulting from any postponement or cancellation, ISUOG's total liability to delegates in connection with the cancellation of an event shall be limited to a refund of the registration fee. Where there is extenuating circumstances a refund outside of these terms may be considered by and at the discretion of the ISUOG Secretariat. In these circumstances delegates will be asked to provide the reason and proof to support their request. For all medical reasons please provide a written doctors note/letter. Refunds will not be given for no-shows at the event.

**Substitutions:** Substitutions of attendees can be made at any time. Delegates must request this in writing and the booking and funds will be reallocated accordingly.

**Changes to program:** All best endeavours will be made to present the programme as printed. However, ISUOG and its agents reserve the right to alter or cancel, without prior notice, any arrangements, timetables, plans or other items relating directly or indirectly to the event, for any cause beyond its reasonable control. ISUOG and its agents are not liable for any loss or inconvenience caused as a result of alterations or cancellations. In the event of cancellation of the event, all pre-paid fees will be refunded in full.

## Billet d'inscription

23. Passer de l'abonnement de base à l'abonnement Print Journal

### Sommaire de l'inscription

**Facturation:** En soumettant votre carte de paiement, vous autorisez ISUOG à débiter votre carte de paiement du montant total dû. Dans le cas où le délégué a sélectionné les frais d'inscription incorrects, l'ISUOG se réserve le droit de les modifier après l'envoi. Tout solde impayé sera notifié au délégué par e-mail avec un lien pour soumettre à nouveau le paiement afin de régler tout solde impayé.

**Annulations et remboursements:** L'annulation d'une inscription doit être communiquée par e-mail à [registration@isuog.org](mailto:registration@isuog.org) au plus tard un mois avant la date de début du cours. Les modifications verbales ou les annulations ne sont pas acceptées. Des frais d'administration de 30 £ seront appliqués aux frais d'inscription qui seront déduits au moment du remboursement. Veuillez noter que le remboursement sera effectué via le même mode de paiement que la réception initiale des fonds. ISUOG regrette de ne pouvoir accepter les demandes d'annulation pour interruption de la connexion internet. Si vous n'êtes pas en mesure d'accéder à la vidéo en direct le jour même en raison d'une panne d'Internet local ou d'autres problèmes technologiques, nous nous efforcerons de vous fournir les enregistrements complets du cours pour que vous puissiez les consulter après l'événement. Si, pour des raisons indépendantes de la volonté de l'ISUOG, un événement est annulé, un remboursement complet sera effectué. Nous ne sommes pas tenus de payer les frais encourus résultant d'un report ou d'une annulation, la responsabilité totale de l'ISUOG envers les délégués en relation avec l'annulation d'un événement sera limitée à un remboursement des frais d'inscription. En cas de circonstances atténuantes, un remboursement en dehors des présentes conditions peut être envisagé par le Secrétariat de l'ISUOG et à sa discrétion. Dans ces circonstances, les délégués seront invités à fournir la raison et les preuves à l'appui de leur demande. Pour toutes raisons médicales, veuillez fournir une note ou une lettre écrite du médecin. Aucun remboursement ne sera accordé en cas de non-présentation à l'événement.

**Substitutions:** Les substitutions de participants peuvent être effectuées à tout moment. Les délégués doivent en faire la demande par écrit et la réservation et les fonds seront réaffectés en conséquence.

**Modifications au programme :** Tous les efforts seront faits pour présenter le programme tel qu'il est imprimé. Cependant, ISUOG et ses agents se réservent le droit de modifier ou d'annuler, sans préavis, tous arrangements, horaires, plans ou autres éléments se rapportant directement ou indirectement à l'événement, pour toute cause hors de leur contrôle raisonnable. ISUOG et ses agents ne sont pas responsables des pertes ou des désagréments causés à la suite de modifications ou d'annulations. En cas d'annulation de l'événement, tous les frais prépayés seront remboursés intégralement.

## Registration Summary

**Data protection:** Personal data collected by ISUOG during the registration process is used to ensure the safe and successful execution of events and projects and for delegates who qualify for ISUOG membership to fulfil their membership. ISUOG will use the contact information collected leading up to the event to notify delegates of event and related activities and post event for analysis with a view to improving the experience for participants. By completing this form you confirm that you freely provide this information which is accurate to the best of your knowledge. Data is not provided to third parties without delegate approval and delegates must opt in to related questions on the registration form to take advantage of additional benefits. ISUOG takes no responsibility for delegates who do not read the data protection questions on the form in full and who do not actively opt in who wish to receive these additional benefits if relevant. ISUOG employs appropriate technical and organisational measures against unauthorised or unlawful processing of data. Delegates have the right to update their personal information or withdraw consent given at any time by emailing [registration@isuog.org](mailto:registration@isuog.org).

**Insurance:** All participants ("participant" refers to all who participate in the event, which includes but is not limited to delegates, speakers, and exhibitors) attending onsite are strongly advised to secure travel insurance for the conference and any additional conference related activities they are involved in. ISUOG does not cover individuals against cancellation of bookings, theft or, damage to belongings.

**Photographs and videos:** ISUOG will take photographs and videos at all activities and education sessions during the event. By participating in the event and/or other activities, you grant ISUOG the right to use your name and photograph for such purposes including, but not limited to, posting or publishing on news or promotional material, whether in print, electronic or other media, including World Event' websites. All pictures become the property of event. Pictures may be displayed, distributed and used by event for any purpose.

**Liability:** Participant agrees to indemnify, defend and hold harmless ISUOG, its officers, directors, employees and agents from any and all claims, actions, fees, charges, liabilities of any nature, which ISUOG, its offices, directors, employees and agents may incur that arise out of the negligence, gross negligence or wilful misconduct of the participant.

**British law:** Participant and ISUOG agree that that these terms and conditions shall be governed by and construed in accordance with the laws of the United Kingdom. Participant and ISUOG further agree that all disputes arising out of or in connection with this agreement shall be finally settled under British law.

24. I agree to the terms and conditions.

## Sommaire de l'inscription

**Protection des données :** Les données personnelles collectées par l'ISUOG au cours du processus d'inscription sont utilisées pour assurer la sécurité et le succès des événements et des projets et pour permettre aux délégués éligibles à l'adhésion à l'ISUOG de remplir leur adhésion. L'ISUOG utilisera les coordonnées recueillies avant l'événement pour informer les délégués de l'événement et des activités connexes et après l'événement à des fins d'analyse en vue d'améliorer l'expérience des participants. En remplissant ce formulaire, vous confirmez que vous fournissez librement ces informations qui sont exactes au meilleur de votre connaissance. Les données ne sont pas fournies à des tiers sans l'approbation du délégué et les délégués doivent répondre aux questions connexes sur le formulaire d'inscription pour profiter d'avantages supplémentaires. L'ISUOG n'assume aucune responsabilité à l'égard des délégués qui ne lisent pas les questions sur la protection des données du formulaire dans leur intégralité et qui ne s'y inscrivent pas activement et qui souhaitent bénéficier de ces avantages supplémentaires le cas échéant. ISUOG met en œuvre des mesures techniques et organisationnelles appropriées contre le traitement non autorisé ou illégal des données. Les délégués ont le droit de mettre à jour leurs renseignements personnels ou de retirer leur consentement donné à tout moment en envoyant un courriel à [registration@isuog.org](mailto:registration@isuog.org).

**Assurance:** Il est fortement conseillé à tous les participants (« participant » désigne tous les participants à l'événement, y compris, mais sans s'y limiter, les délégués, les conférenciers et les exposants) qui assistent sur place de souscrire une assurance voyage pour la conférence et toute autre activité liée à la conférence à laquelle ils participent. ISUOG ne couvre pas les particuliers contre l'annulation des réservations, le vol ou les dommages aux biens.

**Photographies et vidéos:** L'ISUOG prendra des photos et des vidéos lors de toutes les activités et séances d'éducation pendant l'événement. En participant à l'événement et/ou à d'autres activités, vous accordez à ISUOG le droit d'utiliser votre nom et votre photographie à ces fins, y compris, mais sans s'y limiter, l'affichage ou la publication dans des nouvelles ou du matériel promotionnel, que ce soit dans les médias imprimés, électroniques ou autres, y compris les sites Web des événements mondiaux. Toutes les photos deviennent la propriété de l'événement. Les images peuvent être affichées, distribuées et utilisées par événement à n'importe quelle fin.

**Responsabilité:** Le participant accepte d'indemniser, de défendre et de décharger de toute responsabilité ISUOG, ses dirigeants, administrateurs, employés et agents à l'égard de toutes réclamations, actions, frais, charges, responsabilités de quelque nature que ce soit, que ISUOG, ses bureaux, ses administrateurs, ses employés et ses agents peuvent encourir en raison de la négligence, de la négligence grave ou de l'inconduite délibérée du participant.

**Droit britannique:** Le Participant et ISUOG conviennent que les présentes conditions générales sont régies et interprétées conformément aux lois du Royaume-Uni. Le Participant et ISUOG conviennent en outre que tous les litiges découlant du présent accord ou en relation avec celui-ci seront définitivement réglés en vertu du droit britannique.

24. J'accepte les termes et conditions.

## Order Summary

Review your order information and submit your payment.

Attendee name

Item Price

Enter your discount code

Payment

25. Select Payment method

26. Credit Card Number

27. Expiration date

28. Card security code

29. Name on card

30. County/Region

31. Address 1

32. Address 2

33. Address 3

34. City

35. State/Province

36. ZIP/Postal code

## Résumé de la commande

Vérifiez les informations de votre commande et soumettez votre paiement.

Nom du participant

Article Tarif

Entrez votre code de réduction

Paiement

25. Sélectionnez Mode de paiement

26. Numéro de carte de crédit

27. Échéance

28. Code de sécurité de la carte

29. Nom sur la carte

30. Pays/Région

31. Adresse postale 1

32. Adresse postale 2

33. Adresse postale 3

34. Ville

35. État/Province

36. Code postal